

*«On ne voit bien qu'avec le cœur.
L'essentiel est invisible pour les yeux» Saint-Exupéry*

C'est avec tristesse que la famille de

Emilia Delafontaine Müller

ont le regret de faire part de son décès. Elle s'est endormie le vendredi 11 juillet 2014, dans sa 89^e année à l'hôpital de Herisau entourée de sa famille

Ses enfants, sa belle-fille :

Charles Delafontaine et Dominique Delafontaine
Raoul Delafontaine

Ses petits-enfants :

Luc et Marc Delafontaine

La cérémonie d'adieu a été célébrée dans l'intimité de la famille.

Domicile de la famille : En Grillon • 1071 Rivaz